



Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

The first page of your submissions is displayed below.

Submission author: Rahmadi Rahmadi
Assignment title: Jurnal
Submission title: IMPEMEENTASI STRATEGI PERUSAHAAN UMUM DAERAH AIR...
File name: EJOURNAL-_Rahmadi14_Turniti.docx
File size: 52.31K
Page count: 10
Word count: 2,974
Character count: 20,939
Submission date: 08-Mar-2022 09:14AM (UTC+)
Submission ID: 1779041946

15%

SIMILARITY INDEX

Wakil Dekan Bidang Akademik,



Dr. Phil I Ketut Gunawan, MA.
NIP. 19631222 199002 1 001

eJournal Administrasi Publik, 9 (1) 2021 :
ISSN2541-674x(Cetak), ejournal.an.fisipummul.ac.id
© Copyright 2020

IMPEMEENTASI STRATEGI PERUSAHAAN UMUM DAERAH AIR MINUM DANUM TAKA KABUPATEN PENAJAM PASER UTARA DALAM MENINGKATKAN PELAYANAN PENDISTRIBUSIAN AIR MINUM

Rahmadi¹, Fajar Apriani², Thalita Rifda Khaerani³

Abstrak

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk melihat seberapa baik strategi Perusahaan Daerah Air Minum diimplementasikan. Danum Taka dalam peningkatan pelayanan distribusi air di Kabupaten Penajam Paser Utara dan juga untuk mengetahui hambatan yang ada. Penulisan karya ilmiah ini merupakan penelitian deskriptif dengan pendekatan kualitatif dan analisa data model interaktif dari Milles dan Huberman. Fokus penelitian ini, pada implementasi strategi peningkatan pelayanan pendistribusian air minum yang meliputi tentang penetapan kebijakan, pengalokasian sumber daya dan pengembangan proses distribusi, serta melihat apa saja hambatan-hambatan dalam meningkatkan pelayanan pendistribusian air minum di Kabupaten Penajam Paser Utara. Hasil penelitian mengungkapkan bahwa inisiatif peningkatan layanan distribusi air telah dilaksanakan sesuai dengan strategi yang ada, namun belum dimanfaatkan secara maksimal karena masih kurangnya koordinasi antar pemerintah daerah dengan Perusahaan Umum Daerah Air Minum Danum Taka terkait jaringan pipa distribusi. Berdasarkan penelitian ini diketahui dengan adanya upaya-upaya yang dilakukan melalui program kerja dan kegiatan yang telah dilaksanakan, walaupun dalam pelaksanaannya perusahaan umum daerah air minum danum taka masih memiliki berbagai kendala darisegi pelayanannya. Sehingga sampaikat ini Perusahaan Umum Daerah Air Minum Danum Taka lebih fokus terhadap pembenahan internal perusahaan.

Kata Kunci : Perusahaan Umum Daerah, Pelayanan Air Minum

Pendahuluan

Sebagai wilayah kabupaten baru, Kabupaten Penajam Paser Utara juga melakukan pemisahan terhadap salah satu BUMD yaitu Perusahaan Daerah Air Minum yang saat ini menjadi Perusahaan Air Minum Penajam Paser Utara. Perusahaan Daerah (Perusda) adalah Badan Usaha Milik Negara (BUMN) yang

¹ Mahasiswa Program Studi Administrasi Publik, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman. Email: ryahmady@gmail.com

² Dosen Pembimbing 1, Dosen Program Studi Administrasi Publik, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Mulawarman

³ Dosen Pembimbing 2, Dosen Program Studi Administrasi Publik, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Mulawarman